

RÉSUMÉ DES EFFORTS DÉPLOYÉS POUR RETROUVER LE LONG SHOT

Le soir du vendredi 30 décembre, six personnes parties en bateau à moteur de Mayreau (îles Grenadines) à destination de Kingstown (île Saint-Vincent) ont été portées disparues. On a découvert plus tard qu'il s'agissait de cinq Canadiens - Jonathan Deitcher, de Montréal et Toronto; Frances Eger, son fils Acron et sa fille Vija, de Vancouver; Bill O'Brien, également de Vancouver - et d'un Américain, Danny Soren, capitaine du Long Shot, bateau non ponté de 9 mètres. Au moment de la disparition, la mer était mauvaise avec des vagues de 1½ à 3 mètres de hauteur et des vents de 25 à 65 km à l'heure.

Le samedi 31 décembre, des particuliers ont organisé des recherches, mais l'embarcation n'a pu être repérée.

Le 1^{er} janvier, les gardes côtières des États-Unis, de Saint-Vincent et de la Trinité ont été alertées et se sont jointes aux recherches. Conformément à la Convention sur la sauvegarde de la vie humaine en mer conclue sous l'égide des Nations Unies et administrée par l'Organisation maritime internationale, les recherches ont été coordonnées par le Centre de recherche et de sauvetage de la Garde côtière des États-Unis à Porto Rico qui a la responsabilité internationale d'assurer de tels services dans la région.

Le lundi 2 janvier, le gouvernement canadien a appris qu'il y avait des Canadiens parmi les personnes disparues et que des recherches avaient été entreprises. Le haut-commissaire du Canada à la Barbade, qui est accrédité auprès du gouvernement de Saint-Vincent-et-Grenadines, a été autorisé à payer le carburant des avions privés participant aux opérations officielles de recherches. Ces dernières se sont poursuivies jusqu'au 8 janvier.

Pendant les recherches, le gouvernement canadien s'est tenu directement en contact avec les familles des disparus et avec les gardes côtières des États-Unis, de Saint-Vincent, du Venezuela, de la Grenade, de la Trinité-et-Tobago, de Sainte-Lucie et des Antilles néerlandaises. En outre, il est entré périodiquement en rapport avec les autorités de la Colombie et de la Martinique ainsi qu'avec les services régionaux de sécurité de la Barbade.